

central un compte-rendu des secours dont les malades ont bénéficié et des développements et progrès que l'Oeuvre elle-même a réalisés. Ainsi, les comités paroissiaux sont tout à la fois indépendants dans leur action personnelle—cela pour encourager l'initiative—et reliés au centre de l'Oeuvre—cela pour maintenir tous les membres dans la fidélité au même esprit et aux mêmes statuts.

Nous avouerons qu'en ceci le succès n'a pas encore répondu à nos espoirs. Mais nous ne faisons que commencer, et les dévouements que l'Oeuvre a rencontrés dans la formation du premier comité paroissial, ne sont nullement faits pour nous décourager. Oserai-je prier mes vénérés confrères dans le sacerdoce de prendre la chose en considération et de donner à l'Oeuvre une permission et une impulsion sans lesquelles les initiatives privées sont pour ainsi dire vouées à l'échec ? Il semble que la paroisse, en introduisant dans son organisme cet élément nouveau, ne peut qu'y gagner en bien-être matériel et en élévation morale. Au surplus ne sait-on pas que les œuvres de charité ne se nuisent jamais les unes aux autres, et que les largesses des fidèles sont toujours en raison directe du développement de ces œuvres.

Et maintenant, Mesdames et Messieurs, si j'ai réussi à vous montrer combien noble et grand et éminemment charitable est le but poursuivi par l'Assistance Maternelle, permettez-moi de faire un appel pressant à la générosité de votre cœur et à la générosité de votre bourse. De votre cœur, d'abord, en vous demandant de vous intéresser à cette œuvre, de la faire connaître, d'en parler avec sympathie, et pourquoi n'ajouterai-je pas à l'intention des dames de notre société montréalaise ? — de vous enrôler sous cette nouvelle bannière de la charité. Si toutes ne le peuvent, je crois qu'un certain nombre le pourraient, sans négliger aucun de leurs devoirs d'épouses, de mères ou de maîtresses de maison. Les relations mondaines n'auraient même pas à en souffrir, puisque l'usage leur consacre le temps de l'après-midi et de la soirée. Et puis, quel exemple ! quelle magnifique illustration de la doctrine de Celui qui a dit : Aimez-vous les uns les autres ! quelle prédication vivante du dévouement chrétien basé sur le renoncement et sur l'humilité ! quelle éclatante réalisation de l'affirmation sainte et enthousiaste : Pour nous, aimons, non de bouche et en paroles, mais en œuvre et en vérité !